

San Cristóbal retiene corona Ajedrecística

el pasado 11 de Diciembre 2010



San Cristóbal.- El experto nacional **Tony Adames**, primer tablero de la cuadra de éste municipio guió con certero juego a sus compañeros para lograr la 5ta. Corona de Ajedrez en los Juegos Deportivos de esta provincia al derrotar en dos parciales a sus apuestos Villa Altagracia y Los Bajos de Haina , con marcador de 6.5 Puntos de 8 posibles para San Cristóbal ,seguido de Villa Altagracia con 4 Puntos de 8 y en la tercera posición Los Bajos de Haina con 1.5 puntos de 8 Posible.

En la primera ronda San Cristóbal venció a Los Bajos de Haina con marcador de 3.5 Puntos y Haina solo logro 0.5, luego en la segunda jornada Villa Altagracia logro 1 punto frente a San Cristóbal, quedando los campeones con 3 puntos, para totalizar 6.5 de 8 posibles y de paso obtener su 5ta corona de la provincia de San Cristóbal, en el evento que organiza el Ministerio de Deporte aquí.

En el acto de inauguración el Profesor **Teódulo Montilla** quien sirvió de Arbitro del Torneo de Ajedrez de la Provincia dijo que "es hora de volver a realizar los torneos de ajedrez ajustado a las normas de la FIDE", en alusión a la falta de una Asociación de Ajedrez en la Provincia de San Cristóbal y a que en los últimos años los torneos de ajedrez de San Cristóbal se realizan a 15 minutos y no a más de 1 hora como establece la entidad internacional para su validación y fines de rating.

El equipo que organizó el evento lo completan el profesor Leandro Vargas Pérez y Omayra Aybar Portes en calidad de coordinador y juez de los Juegos Deportivos de la Provincia de San Cristóbal.



